
2012年度 

第７回理事会議事録 
 

日    時    2012年 11月 17日（土） 14時 00分～15時 30分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      ＊古橋会長，杉岡・衛藤・時見副会長，大西専務，岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・西澤・加藤・三好・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

 （理事20名中19名出席） 

齋藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

欠  席  藤井理事 

                                     〈 ＊印：議長〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  会務執行にあたっての心構えについて等

の挨拶があった。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

19 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2012 年 度 第 6 回 理 事会（9月 15 日、 

於 岡山市）議事録案”の提出があり、挙 

手 19 名により全会一致で承認された。 

     ③第 43 回日本口腔インプラント学会学術 

大会の後援依頼があり、審議の結果挙手 

19 名により全会一致で承認された。 

3.  報  告  事  項 

 (1)全        般 

  ①渉外関係 

・厚生労働省内各所管より公益社団法人 

日本歯科技工士会会長宛に出された“医 

療機関、薬局及び保険者における診療報 

酬明細書等の個人情報の適切な取扱い 

について”文書の提出による内容報告が 

あった。 

  ②“東北地方太平洋沖地震関連収支決算 

書”の提出があり、最終決算後入金の寄 

附に関する使途について報告があった。 

 (2)総  務 

  ①“2013 年度社員総会に係る事業計画・報

告等関連日程表”の提出による日程説明

があった。 

  ②ロゴマーク商標登録出願関係書類の提

出による登録出願報告があった。 

  ③“歯科技工士組織移行認定・移行認可・ 

新規設立一覧表”の提出による報告があ

った。 

 (3)財  務 

  ①本日、4月 1日から 7月 31 日までの中間 

会計監査会を行った旨報告があった。 

(4)調査・企画 

 ①全国保険医団体連合会が、「入れ歯の日」 

ＤＶＤに日技のデータを引用し、出典先 

を明記しなかったことに対する謝罪の 

書簡提出による報告があった。 

(5)学  術  

①“第 1回学術・生涯研修中央本部委員会 

（10 月 18 日、於歯科技工士会館）報告 

書”の提出による報告があった。 

②第 1回日技認定講師審査委員会報告の提 

出による認定講師名簿登録等について 

報告があった。 

◎委員長、副委員長の選任 

 委 員 長：吉田比呂志 

 副委員長：下江宰司 

◎2012 年度下半期登録審査結果 

・登録分野追加登録 

 氏名   所属  追加登録分野 

吉田比呂志 京都  教養 

・新規登録 

 氏名   所属  登録分野 

小倉和弘  奈良  有床義歯技工学 

西岡健一  奈良  有床義歯技工学 

長谷部善雄 愛知  教養 



 

③都道府県技学術担当実務者一覧の提出 

による実務者の紹介があった。 

④生涯研修関係 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”及び“同認定状況（中 

間）”の提出による報告があった。 

 (6)国  際 

  ①国際医療技術財団関係 

  ・JIMTEF 第 2 回災害医療研修コース受講報 

告書等関連資料の提出による報告があ 

った。 

  ・JIMTEF 生涯学習教育事業企画会議関連資 

料の提出による参加報告があった。なお、 

関連して日技ＨＰの英語版についての 

必要性が報告された。 

 (7)広  報 

①“第 1回広報委員会（10 月 18 日、於歯 

科技工士会館）報告書”の提出による報 

告があった。 

  ②『日本歯技』掲載用「年頭所感」の外部 

団体等への執筆依頼先報告及び本会役 

員への執筆依頼が行われた。 

(8)歯科技工管理 

①コバルト等が特定化学物質に追加され 

たことに関連し、厚生労働省労働基準局 

への“特定化学物質障害予防規則の施行 

に係る疑義照会”、“特定化学物質障害 

予防規則の施行に係る疑義について（回 

答）”及び“特定化学物質障害予防規則” 

当該条文の提出による内容説明があっ 

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ②厚生労働省「社会医療診療行為別調査」 

   (2011年6月審査分)関連資料の提出によ

る報告があった。 

③歯科技工士法に違反した無届け歯科技 

工所に対し、開設に関する届け出義務違 

反及び広告違反について指導を行った 

旨報告があった。また、同様な事例 

についても今後、対応していくこととし 

た。 

  ④“「歯科技工所開設届け等整備推進事 

業」都道府県技窓口担当者一覧”の提出 

による担当者の紹介等があった。 

  (9) 組  織 

  ①“第 2回組織対策検討小委員会（9月 15 

日、於岡山市）報告書”の提出による報 

告があった。 

  ②“2012 年度新卒者入会推進費支給状況 

表”の提出による報告があった。 

③2012 年 10 月度会員数等に関する資料の 

提出による報告があった。 

(10)その他 

 ①入会促進ＤＶＤの使用方法について確 

認があった。 

  ②組織拡充に関する監事所見があった。 

  ③昨日、第 1回中長期総合計画検討委員会 

   を開催した旨、報告があった。 

  ④本日、ニチギデータセンター第 4回取締 

役会を開催した旨、報告があった。 

 

以上 


